
ПРОТОКОЛ № 1 

 

Заседание специалистов СППС 

от 30.08.2024 года 

 

Присутствуют:  

1. Бушуева З.Ж. - зам. директора по УР, председатель СППС 

2. Гимазетдинова А.В. - педагог-психолог 

3. Чупрунова Е.И. - педагог-психолог, 

4. Чупрунова Е.И., Гимазетдинова А.В.– социальный педагог 

5. Фаризова А.Р.– дефектолог, учитель-логопед 

6. Панасюк Г.В.– педагог- ассистент 

 

Повестка дня: 

1. Цель создания СППС. 

2. Изучение нормативных документов в сфере инклюзивного образования. 

          3. Определение основных направлений коррекционной и развивающей 

работы с обучающимися на 2024-20235 учебный год. 

4.Утверждение годового плана работы. 

Вопрос №1  

Тема: Цель создания СППС. 

         Выступили: Бушуева З.Ж. -председатель СППС. 

Служба сопровождения призвана организовать психолого-педагогического и 

социального сопровождения обучающихся путем реализации комплекса 

превентивных, просветительских, диагностических и коррекционных 

мероприятий, направленных на создание условий для успешного развития, 

обучения и социализации личности. Определила основные задачи и план работы 

на текущий год. 

Вопрос №2 

Тема: Изучение нормативных документов в сфере инклюзивного образования, 

новейших достижений специальной педагогики, методических и авторских 

разработок, программ, ознакомление с перспективными планами специалистов в 

условиях перехода и реализации инклюзивного образования. 

     Выступили: Бушуева З.Ж. -председатель СППС. 

Рассказала о том, что в связи с требования ГОСО для обучающихся с умственной 

отсталостью перед специалистами службы сопровождения образования возникают 

новые задачи; познакомила с Методическими рекомендациями по вопросам 

службы психолого-педагогического сопровождения, должностными 

обязанностями специалистов СППС. 

Вопрос №3 

Тема: Определение основных направлений коррекционной и развивающей 

работы с обучающимися на 2024-2025 учебный год.  

              Выступили: Бушуева З.Ж. обратила внимание  на необходимость 

написания  коррекционно- развивающей программы школы, направленной на 

коррекцию недостатков психического развития детей с умственной отсталостью 

(интеллектуальными нарушениями) различной степени, преодоление трудностей в 

освоении основной образовательной программы специального образования, 



оказание помощи и поддержки детям данной категории в получении ими 

образования и дальнейшей социализации в общество. 

Вопрос №4 

Тема: Утверждение годового плана работы. 

      Выступили: Бушуева З.Ж. Обратила внимание членов СППС на 

необходимость участия в составлении каждым специалистом индивидуальной 

программы комплексного сопровождения детей, прибывших в 2024-2025 уч. году. 

Рассмотрели проект годового плана работы СППС. Провели корректировку. 

 

РЕШИЛИ 

1.Специалисты СППС самостоятельно более детально изучат методические 

рекомендации по организации СППС. 

2.Будут в своей работе постоянно руководствоваться методическими 

рекомендациями, для работы с учащимися с ООП. 

3. Следовать в своей работе основными направлениями коррекционно-

развивающего обучения. 

4. Утвердить годовой план работы СППС. 

 

 

 

 

Председатель                                        Бушуева З.Ж. 

 

Секретарь                                              Панасюк Г.В. 

 

 

 

 

 

 

 

 


